

Fecha: 03-06-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: "La relación está totalmente quebrada y sin punto de retorno"

Pág. : 28
 Cm2: 515,0
 VPE: \$ 2.832.240

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Representante de Jorge Almirón desmintió a Aníbal Mosa, presidente de Blanco y Negro

"La relación está totalmente quebrada y sin punto de retorno"

SAMUEL FERREIRO

Pablo Del Río, representante de Jorge Almirón, le echó más benzina al incendio que consume a Colo Colo, al analizar la relación entre el todavía técnico de los albos y Aníbal Mosa, mandamás del club. "¿Querés que sea honesto o querés que sea políticamente correcto? Si tengo que ser políticamente correcto tendría que decir que debería ser una relación profesional. ¿Querés que sea honesto? La relación está totalmente quebrada y sin punto de retorno", aseguró el agente.

Luego del triunfo sobre La Calera, el directivo aseguró que "las relaciones están bien". Pablo del Río, agente del DT de Colo Colo, sin embargo, dijo que "se han ejercido presiones para forzarlo a llegar a acuerdo" y apurar su salida.

El matrimonio Mosa-Almirón en la presentación de Aquino, cuando todo iba viento en popa a comienzos de temporada.

La tensión entre el dirigente y el entrenador trasandino escaló a niveles impensados a principios de temporada, justamente cuando Mosa anunció con bombos y platillos la renovación del contrato. Almirón firmó hasta fines del 2026, con un sueldo aproximado de \$158.000.000 mensuales, según



El matrimonio Mosa-Almirón en la presentación de Aquino, cuando todo iba viento en popa a comienzos de temporada.

información entregada por la radio ADN. Además, se incluyó una suculenta cláusula de salida en el documento. "Si alguna selección viene por Almirón tiene que traer una camioneta llena de dólares", dijo Mosa en alusión a dicha cláusula de US\$5.000.000.

La eventual indemnización es otro tema que se encuentra trabado. La información publicada por la prensa especializada hace referencia a un ofrecimiento de US\$1.100.000 que fue rechazado por Almirón, quien pretende, al menos US\$1.500.000 para marcharse.

"Es inteligente el representante. Lo que quiere Almirón es que lo echen y le paguen, que se acerquen las cifras y se van tranquilos", fue la reacción de

Marcelo Barticciotto, leyenda del club y comentarista, a las declaraciones de Del Río este lunes.

El agente de Almirón aprovechó su entrevista para tirar más palos a la dirigencia alba. "Esta fue una decisión unilateral del presidente y parte del directorio. A Jorge lo han despedido primero en la reunión de directorio, luego públicamente al día siguiente y se han ejercido presiones para forzarlo a llegar a acuerdo. Esto nunca fue un tema económico. Jorge no es un mercenario. Es un tema de dignidad humana y profesional", aseguró Del Río, consciente de que es un buen momento para jugar sus cartas.

Daniel Arrieta, reportero del Ciclón para TNT Sports, relató más de-

talles sobre la tirante relación hace unos días. "El presidente de Colo Colo no ha hablado directamente con Almirón, es su representante el que contesta el teléfono. A él le entregaron la definición de mantenerlo en la banca. Las relaciones están quebradas, se perdieron las confianzas", señaló.

El volante Claudio Aquino también evidenció su desconcierto ante el manejo del tema al interior del club. "Estamos como ustedes. Un día nos dicen que no está, otro día que está. Jorge todavía no sé si habló si continúa o no. Pero nosotros tratamos de trabajar, que Jorge esté al mando es muy importante para nosotros", explicó.